

Freestyle: Spaß und Erfolg

Beigesteuert von Corega Tops
Montag, 12. November 2007

Das 4WheelerFreestyle Team war am Wochenende mal eben nach England gefahren, und neben viel Spaß gab es auch gute Platzierungen. Hier die Pressemitteilung dazu.

Pressemitteilung GRSC Freestyle Skaten:
Spaß und Erfolg auf der internationalen Bühne

Am Wochenende konnte das 4WheelFreestyle Team des GRSC in Nottingham (England) mehrere gute Platzierungen erreichen. Doch wie beim Freestyle Skaten üblich kam der Spaß nicht zu kurz.

Am 10. und 11.11. fand zum zweiten mal das "Battle UK" statt, im Teilnehmerfeld fanden sich Skater aus England, Frankreich, den USA, Belgien, den Niederlanden und aus Deutschland. "Trotz des engen Zeitplans für die neun Wettkämpfe gab es genug Zeit für den internationalen Austausch", so Thomas Vilcans, "In unserem Sport ist der Spaß zum Glück wichtiger als Platzierungen."

Doch für ihre Ergebnisse müssen sich die 4WheelFreestyler nicht verstecken, in einem hart umkämpften Finale im Freestyle Slalom konnte Rudy Op't Veld (Nettetral) sich den zweiten Platz sichern. Thomas Vilcans (Erkrath) kam auf den sechsten Platz, ansonsten dominierten wie erwartet die Franzosen mit insgesamt vier Läufern in den Top 8.

Im Speed Slalom kosteten fünf Fehler im zweiten Lauf Christian Leven (Nettetral) eine bessere Platzierung, doch auch als neunter kann er sehr zufrieden sein.

Einen weiteren Podiumsplatz im Freejump errang Thomas Vilcans, mit einer Höhe von 1.15m wurde er dritter. Freejump zählt genauso wie die "Slide Competition" zu den Fun-Wettbewerben, es gibt also keine international verbindlichen Regeln. "Beim Sliden geht es um die gezielte Präsentation von schwierigen Rutsch und Bremstechniken", erklärt Thomas Vilcans, der selbst hinter Rudy Op't Veld auf den vierten Platz kam.

Alle Teilnehmer lobten die gute Organisation und deswegen wird schon jetzt über den dritten Event in England nachgedacht. Aber vorher wird es sicher ein Wiedersehen in Mönchengladbach geben, beim "Freestyle Skating Weekend" vom 15. bis 17.02.2008.

Mehr finden sie auf den Seiten der Freestyle Skating Abteilung des GRSC:
Hier sind die Ergebnisse und ein Kurzbericht
Hier die Bilder vom Wochenende